

ABSTRAK

Shelina Nurul Rahmah: Pengaruh Pendapatan Premi dan Hasil Investasi Terhadap Laba Bersih Perusahaan (Studi di PT Panin-Daichi Life Unit Syariah (Periode 2011- 2021))

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh laporan keuangan yang tidak sesuai dengan teori bahwa laba bersih perusahaan asuransi dipengaruhi oleh jumlah pendapatan premi perusahaan. selain itu, laba bersih juga dipengaruhi oleh hasil investasi perusahaan. Pada perusahaan PT Panin-Daichi Life Unit Syariah, jumlah pendapatan premi dan hasil investasi perusahaan mengalami perkembangan yang fluktuatif setiap tahunnya sehingga data empiris tidak sesuai dengan teori yang ada. oleh karena itu peneliti melakukan penelitian pengaruh pendapatan premi dan hasil investasi terhadap laba bersih di PT Panin-Daichi Life Unit Syariah.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis dan mengetahui pengaruh pendapatan premi secara parsial terhadap laba bersih PT Panin-Daichi Life Unit Syariah, menganalisis dan mengetahui pengaruh hasil investasi secara parsial terhadap laba bersih PT Panin-Daichi Life Unit Syariah, menganalisis dan mengetahui pengaruh pendapatan premi dan hasil investasi secara simultan terhadap laba bersih PT Panin-Daichi Life Unit Syariah.

Kerangka teori yang digunakan dalam penelitian ini merujuk pada hasil penelitian sebelumnya yang menyatakan bahwa semakin tinggi pendapatan premi dan hasil investasi maka mencerminkan laba bersih juga akan meningkat.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif . Sumber data yang digunakan yaitu data sekunder yang diperoleh dari publikasi laporan keuangan PT Panin-Daichi Life Unit Syariah. Metode Analisis data yang digunakan yaitu analisis deskriptif, uji asumsi klasik, Analisis Asosiatif yang terdiri dari regresi sederhana dan berganda, korelasi sederhana dan berganda, koefisien determinasi dan Analisis uji hipotesis.

Hasil penelitian membuktikan bahwa (1) secara parsial pendapatan premi tidak berpengaruh signifikan terhadap laba bersih dengan hasil uji t yaitu $-0,210 < 2,262$ (2) secara parsial hasil investasi berpengaruh signifikan terhadap laba bersih dengan hasil uji t yaitu $3,679 > 2,262$. (3) secara simultan pendapatan premi dan hasil investasi berpengaruh signifikan terhadap laba bersih dengan hasil uji f $7,905 < 4,459$ Pada PT Panin-Daichi Life Unit Syariah.

Kata Kunci: *Pendapatan Premi, Hasil Investasi, Laba Bersih*